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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 28 de octubre de 2012
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EN TU MUNDO, EN TU NÚCLEO, TÚ ERES EL PADRE, CADA QUIEN EN SU MUNDO ES EL PADRE DE
SÍ MISMO Y PUEDE CONTEMPLAR A SUS HIJOS QUE SON SUS PENSAMIENTOS.

[20121028] Bienvenidos sean vosotros, hermanos míos, bienvenidos sean, al estar conmigo fúndete
como Yo lo estoy contigo, hazlo tú conmigo y vivan este momento como si fuera el último día de
dejar tu cuerpo, vive este día en amor y paz. Redímanse ante la Ley Divina, conságrense para que
vosotros puedas vivir el tiempo que deseas, lo que has buscado tanto aquí sobre esta tierra y que no
se había encontrado todavía. Porque vosotros los hombres, mi amada Humanidad, siempre buscan
por fuera, todo lo buscas por fuera y Yo te digo a vosotros, todo está dentro de ti. Porque vosotros
son los seres únicos, únicos en tu propia vida y vosotros mandas y haces un cambio, haces un campo,
un campo donde vosotros vives con todos tus cultivos en vuestra mente, en vuestra conciencia,
saliendo de vuestra alma.

Concientícense en esta hora, sean la conciencia, la conciencia pura. Solo es que vosotros te des cuenta
de vuestra vida y aceptes que vosotros son los amos, los edificadores, los hacedores de un Reino o de
un infierno, siempre son vosotros, porque vosotros son los Dioses, los Dioses. Cada uno de vosotros
has tenido el poder de hacer las cosas y las han hecho. Solo es un darse cuenta, solo es un aceptarse
en vuestras vidas, solo es aceptarse que vosotros son los amos de tus entornos, sean como sean, sea lo
que sea, vosotros eres el autor de todas las cosas que vibran a tu alrededor. Por eso os les digo,
solamente acéptate que eres el Creador deliberado, que lo has sido, porque vosotros lo han sido
siempre. VOSOTROS SALISTE PURO DEL LADO DE MI PADRE, DEL ESPÍRITU QUE ES MI PADRE DE
DONDE YO SALÍ, SALISTE TAN PURO QUE NO HAY NADA CON QUE COMPARARLO EN TU TIERRA,
y después quisiste vivir lo que hoy estás viviendo y lo estás viviendo.

Hoy es el tiempo de la regeneración, es el tiempo donde vosotros debes así creerte y comenzar, si es
tu voluntad, comenzar a cambiar las cosas, porque solamente vosotros les diste un cambio. Al bien lo
hiciste mal, a la lucidez, a la verdad la hiciste ignorancia, a la riqueza la hiciste pobreza, a la perfecta
salud la hiciste endeble y fue enfermedad y es hasta hoy, y así, mis bien amados. Vosotros siendo el
poder y teniendo tus propias convicciones esto hiciste y al tiempo que son los siglo, y los siglos y los
siglos de ti también formaste. Sale de vosotros la ignorancia y bloquea a tu conciencia y te pierdes, te
pierdes en este mundo, hasta el momento en que vosotros aun siendo dices no ser. Y así
sucesivamente, mis bien amados, entraste a ese mundo y perdiste la conciencia y hasta hoy no has
podido recuperar esta verdad que eres tú mismo. Pero he aquí, a eso vengo, para eso estuve en el
tiempo de Jesús redimiendo a mis hermanos que eres tú mismo y cuánto tiempo, porque os dije:
“Todo se acabará en tu tierra, pero menos mi palabra”. Y de aquél tiempo a este tiempo, ya se han
recorrido más de dos mil años y mi Palabra sigue viva y cuántas cosas se han ido, han pasado y mi
Palabra viva está. Una cosa de la cual deberían entristecerse vosotros sería en no estar con la Palabra,
en no fundirse con ella y no convertirte como te digo Yo.
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Pero he aquí, hoy y siempre he venido a vuestro lado, siempre he estado contigo y siempre estaré.
¿Por qué, dónde es que Yo debo de estar? Si ya estoy en la diestra de mi Padre y esto es estar en la
diestra de mi Padre, es estar con vosotros, no es unirme, nunca, jamás es unirme, es un estar siempre
contigo. Y Yo Soy la puerta abierta y aquél que desee siempre está y Yo Soy la energía pura y aquél
que entre se está purificando. Por lo tanto vosotros hermanos, Yo les digo no tenéis que correr hacia
afuera, a ningún lado, es que no es correr, no es unirte, no es nada de eso, es solamente estar, ser
consciente que vosotros eres el Dios pequeño, el Dios de tu mundo y que todo puede ser reciclado,
puede ser cambiado por ti mismo y entonces tu vida se hace plena, constante, amorosa y todo lo
demás mis bien amados. Pues he aquí, Yo les digo a vosotros tomen esta paz, tómala y deja que esta
paz te llegue a convertir en ella misma, tomen de este perdón y conviértete para que puedas
perdonar, perdonarte a ti y al que te ofende porque es tu hermano, son hermanos, todo es tu
hermano, todo es tu hermano y todo desciende de Dios, de ti mismo. EN TU MUNDO, EN TU
NÚCLEO, TÚ ERES EL PADRE, CADA QUIEN EN SU MUNDO ES EL PADRE DE SÍ MISMO Y PUEDE
CONTEMPLAR A SUS HIJOS QUE SON SUS PENSAMIENTOS LOS QUE YA SON SACADOS DEL
CORAZÓN Y YENDO HASTA LAS PARTES DONDE VOSOTROS LO DIRIGES.

Como en esta hora vosotros elegiste venir aquí, estar aquí y aquí estás, hermanos míos. Así mismo,
DALE DIRECCIÓN A LO QUE QUIERES, ENFÓCALO Y ESO ESTÁ. Porque hasta hoy solamente tú mente
ha titilado, ha parpadeado mucho, ha sido incierta, ha sido indefinida y es por eso que no tienes lo
que quieres, tienes lo que no quieres porque eso es a fin de cuentas. Porque vosotros estás
acostumbrado a decir: Pobre estamos. Vosotros lo afirmas y eso es lo que aparece, pobreza en
vosotros. Vosotros dices estoy enfermo, pues eso es lo que no quieres, pero eso es lo que estás
decretando, hermanos. ¿Ves cómo eres? Ves que vuestro poder sí está, nada más que invertido estás.

Mis bien amados, tomen reflexión, solamente dense cuenta, acéptense que son Dioses y en su núcleo
son Dioses. Solo tú mismo te puedes redimir, nada de afuera podrá hacerlo, solo tú mismo,
hermanos, cuando vos te des cuenta de ti has entrado a ese mundo de redención. Amados míos, es
por eso que Yo les invito hoy. Cuánto tiempo has pasado, has estado en este mundo, cuánto tiempo,
cuántos siglos y siglos y muy poco has volteado a ver hacia acá donde Yo Soy. Porque te has
engolosinado en este mundo, porque quisiste estar durmiendo, duermes. Porque éste estado tuyo es
como estar durmiendo en la vida, en la vida espiritual vosotros están durmiendo y no haces lo que es,
sino haces lo que no es y ello les trae todo el problema que están pasando. Hermanos, no es con
nadie que deben enojarte, es contigo mismo, a nadie debes condenar, a nadie debes juzgar, a nadie.
Solamente preséntate como el gran perdón, con el gran amor, con la gran paz, con la gran ternura,
porque esto eres tú, mis bien amados. De esta manera es como se gana el Reino, el Reino prometido
que Yo mismo les he dado, les he dicho.

En todos los tiempos mi amada humanidad no ha comprendido mi Palabra, pues no se dan cuenta
vosotros que en cuanto vosotros empezáis a darte cuenta, a aceptarte plenamente que eres el
Creador, las cosas comienzan a girar, a girar más y más y a buscar los arrepentimientos. Y sabiendo
que todo es evolutivo, todo es cambio, todo es transformación, pero esto lo tienes que lanzar a tu
alma que sea la que se encargue de enseñarles a vuestros hijos. Porque vosotros eres hijos, no me
refiero a un cuerpo, a cuerpecitos materiales, me refiero a todo lo que sale de tu alma, porque de
vuestra alma sale todo y nadie se da cuenta hasta que se da cuenta de sí mismo que él es todo, hasta
que se acepta se da cuenta de que todo existe por él. TODAS LAS COSAS QUE VES EN TU TIERRA,
TODO EXISTE POR TI, MIS BIEN AMADOS, ES POR ESO QUE HOY DEBES TOMAR LA CONCIENCIA
DIVINA, ESTA CONCIENCIA Y DEJA QUE TU CORAZÓN VIBRE CON MÁS FUERZA Y VIBRE AHÍ.

Es por eso que os les digo, toma esta paz mientras que tú eres paz, toma esta paz que Yo os doy,
toma este amor mientras que tú te crees que eres el amor, toma esta riqueza mientras tú crees en la
pobreza. Y ya no seas como los demás, mis bien amados, porque mis hermanos solamente están en
ese lado inferior y por eso no ven nada en masas, está bien, ni verán todavía en masas estas
maravillas. Solo vosotros si de verdad tomas, me escuchas, buscas entenderme, solo vosotros estás
entendiéndote qué es lo que Yo he venido a darte desde toda la vida. Porque les digo a vosotros, no
tan solo hace dos mil años estuve contigo, no, mis bien amados, si también fui Moisés y allí comenzó
la Ley para vosotros. La Ley que Yo tenía que venir a expresarlas con más claridad y ese fue el tiempo
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en el que anduve como Jesús en esta tierra. Pero antes que Moisés también fui otra persona y así
sucesivamente he venido de siglo en siglo, de milenios en milenios buscándote, buscándote en tu
comprensión, que te comprendas y veas y puedas sanar y puedas darle a tu creación un mundo
nuevo. A vosotros les digo esto porque son los que estás aquí, porque me escuchan, porque así pones
atención, pero a vosotros les doy esto para que vosotros estén enterados de que antes de Jesús ya
era, antes de Moisés ya era, antes de todo ya era, porque he sido el enviado a buscarles, mis bien
amados. Pero no penséis como todos piensan que Yo les he de llevar a la fuerza, no, Yo solo vengo a
hacer el Camino, la Verdad y la Vida para que vosotros sigas estas huellas igual y eso es todo, mis bien
amados.

CONVIÉRTETE OTRA VEZ, SÉ OTRA VEZ EL ORIGEN DE TODO, ACÉPTALO QUE ERES EL ORIGEN DE
TODO Y YA VERÁS QUE TODO DESDE ESE INSTANTE SE COMIENZA LA TRANSICIÓN, EL CAMBIO, Y
TODO CAMBIA. PERO ESTO NO CAMBIARÁ NADA SIN TI, PORQUE VOSOTROS ERES EL DIOS DE
AQUELLO. ¿Te estás entendiendo, hermanos? Porque a eso vengo a que vosotros te entiendas, a que
vosotros razones, a que vosotros allí te comprendas y te aceptes y puedas ver que todo está por ti.
Pero no busquen más, no busquen más, hagan más. Siendo vosotros Espíritus en un cuerpo,
demuestren conscientemente de que están en este cuerpo y demuestren que el cuerpo no es el
pecador, es limpio si vos quieres, porque vos eres el sucio, vosotros eres quien has ensuciado tu
cuerpo y les has metido tantas cosas en la vida, solo eres tú el ser, el ser desconocido, el ser incrédulo
de sí mismo, el ser que afirma todo lo negativo y así está, mis bien amados.

Hermanos y hermanas, más de esto les voy ir dando poco a poco, porque Yo mismo he dicho que no
es bueno que caiga, que sea derramada sobre vasos pequeños esta mies y se desperdicie. Es por eso
que Yo me limito a decirles más cosas, pero Yo podría decirles tantas cosas, todo, mis bien amados,
por lo tanto es tu tarea. Pero no dudes que Yo siempre estoy con vosotros, siempre estoy con
vosotros y siempre estaré, porque es a vosotros que vengo en vuestro desarrollo, hermanos míos. Por
lo tanto mi paz os dejo, mi paz os doy. El amor te lo derramo para que vivas en él, mientras que
vosotros te redimes, te comprendes que eres también amor.

Pues aquí te dejo todos los utensilios, todo esto para que vosotros puedas hacer en este lado del bien,
de este amor divino; puedas hacer todo lo que tengas que hacer para tu desarrollo, para vuestra
evolución, pero sean constantes. Porque vosotros no sois constantes, ni aún en la Escuela, mis bien
amados, porque vosotros estás viviendo en una rutina, pero vosotros no has hecho nada, nada en lo
que Yo podría decir esto es tuyo, podría decirte esto es tuyo, lo negativo es tuyo, vosotros solamente
han hecho el no puedo, no soy, esto no se puede, esto está acabado. Esto es tuyo y éstas son tus
recompensas. Hermanos amados, sean guerreros, sean los guerreros bien posicionados y da vida, da
ternura y todo esto será contigo. Benditos sean pues y hasta pronto, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


